

Antrag

18/A 0042

Verfasser:	Bündnis 90/ Die Grünen Fraktion, -
Bezug-Nr.	
Vorlagen-Datum:	05.09.2017
Tagesdatum:	06.09.2017

Gremium	Termin	TOP-Nr.	Beratungsstatus	Öffentlichkeitsstatus
Ausschuss für Jugend, Kultur und Soziales				öffentlich
Haupt- und Finanzausschuss				öffentlich
Stadtverordnetenversammlung				öffentlich

Betreff: Wahl eines Jugendparlaments

Text und Begründung:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Jugendliche sollen ihre Interessen und Anliegen selbst vertreten, Anträge an die Gremien der Stadt stellen und bei den Stadtverordnetenversammlungen reden können.

Deshalb soll in Schwalbach erstmals im Jahr 2018 ein Jugendparlament gewählt werden.

Der Magistrat wird beauftragt, in Anlehnung an die bewährte Institution des Kinderparlaments und auf der Grundlage von Erfahrungen anderer Jugendparlamente, zum Beispiel in Dreieich, eine entsprechende Satzung zu erarbeiten und dem Parlament zur Beschlussfassung vorzulegen.

Begründung:

Kinder- und Jugendparlamente bieten die Möglichkeit, demokratische Formen der Willensbildung zu verfestigen und Anliegen von Kindern und Jugendlichen authentisch in den politischen Entscheidungsprozess einzubringen. Die Erfahrungen mit dem seit Jahren etablierten Kinderparlament sind uneingeschränkt positiv; es ist an der Zeit, den nächsten Schritt umzusetzen und nun auch ein Jugendparlament einzurichten.

gez. Barbara Blaschek-Bernhardt
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90/ Die Grünen

Hinweis

Der Antrag liegt als unterschriebenes Original dem Büro der Stadtverordnetenversammlung vor.

Federführung:
Fraktionen

Beteiligte Fachämter:
Sozial- und Jugendamt